



Jalin Silaturahmi, Kapolsek Panongan Didampingi Kanit Reskrim Tatap Muka Bersama Insan Pers

Sopiyan Hadi - TANGERANG.INDONESIASATU.ID

Nov 26, 2021 - 15:00



TANGERANG - AKP Gesit Febriyatmoko. SIK, MIK Kapolsek Panongan bersama Ipda AA. Surya, AF, SH, MH Kanit Reskrim melaksanakan Silaturahmi Dengan Insan Pers di Kampung Cibango Desa Serdang Kulon Kecamatan Panongan, jum'at (26/11/2021). Pukul 10.20 Wib

Kehadiran beberapa Wartawan online / mainstream yang dihadiri oleh Sdr. Sukron dari media Info Bumi, Sdr. Jhonny dari media Info Tangerang, dan Sdr. Azis dari media Pelita disambut baik oleh orang nomor satu di Kepolisian Sektor Panongan.

Pepatah bilang tak kenal maka tak sayang, sangat pas untuk menggambarkan suasana pertemuan silaturahmi antara Kapolsek Panongan dengan beberapa wartawan yang bertugas di wilayah Tangerang Kabupaten Tangerang.

Gesit mengatakan "disamping memang sedang mencari berita terkait acara bedah rumah layak huni di Desa setempat, pertemuan ini juga untuk menjaga silaturahmi antara aparat Kepolisian dengan insan pers." Ujarnya



Dalam pertemuan itu Kapolsek Panongan mengatakan "Wartawan adalah partner polisi yang tidak terpisahkan, keberhasilan tugas polisi tidak akan diketahui oleh masyarakat tanpa diliput oleh wartawan.

Kapolsek Panongan mengajak Insan pers untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian sebagai mitra "karena wartawan itu adalah mata dan telinga polisi"ungkap Kapolsek seraya melontarkan senyum.

Kapolsek juga berpesan kepada wartawan agar selalu berkoordinasi tentang semua permasalahan yang ada di masyarakat, guna terciptanya komunikasi yang baik antara polri dan wartawan terang kapolsek.

"Kita ini mitra, sehingga kita saling membutuhkan, anda butuh berita dari kami, dan kami juga butuh apa yang dilakukan polisi bisa disampaikan kepada masyarakat," ujar Kapolsek

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek menjelaskan, untuk pemberitaan diwilayah hukum Polsek Panongan rekan - rekan Jurnalis, bisa langsung berhubungan dengan Humas Polsek.

"Rekan-rekan wartawan jangan sungkan jika membutuhkan informasi bisa langsung menghubungi langsung kepada saya, pungkas Kapolsek Panongan AKP Gesit Febriyatmoko, SIK. MIK.



Sdr Sukron mengucapkan terimakasih atas undangan Kapolsek Panongan, "dalam kesempatan ini saya dan teman-teman media meminta kerjasamanya, apabila ada kejadian atau kegiatan sosial yang melibatkan masyarakat umum agar kami diberi akses untuk memperoleh keterangan atau undang kami kembali untuk ikut terjun langsung ke lapangan meliput kegiatan." Ujarnya

Hal Senada disampaikan oleh Sdr Jonny, Ia berharap agar ke depannya antara Polsek Panongan dan media semakin solid, serta dapat bersama-sama memberikan berita positif untuk masyarakat, terutama terkait pelaksanaan tugas di Polsek Panongan.

Sementara itu Sdr. Azis Wartawan dari media Pelita pada kesempatan tersebut juga menyampaikan terima kasih atas kegiatan silaturahmi tersebut, semoga ke depan sinergitas antara awak media dan jajaran Polsek Panongan terjalin dengan baik. Tuturnya.(Sopiyon)